

Sujets islamiques-Sujets divers-Leçon (083) : Gaza 2 -Les conditions du triomphe et ses fruits.

Au Nom d'Allah, Le Tout Miséricordieux, Le Très Miséricordieux

La résistance inquiète les puissants, les dictateurs et les oppresseurs :

Chers frères, parfois nous sommes face à un sujet brûlant de l'actualité, la priorité alors est de le traiter. Et parfois il y a un sujet plus brûlant (flamboyant), et nous sommes dans une épreuve très difficile comme vous pouvez le voir. C'est pour cela, que j'ai voulu que cette rencontre soit au sujet de ce qui se passe à Gaza.

Mes frères, avant toute chose, ce mouvement de résistance, certains grands responsables du Pentagone en ont dit :

« Que faisons-nous avec des porte-avions ? Et que faisons-nous avec des missiles transcontinentaux ? Alors qu'il n'y a sur terre aucun pays qui oserait nous livrer une guerre ? Mais que pouvons nous faire contre cet être humain qui veut mourir et ébranler notre existence ? »

C'est pour cela que ce mouvement de résistance inquiète les plus forts, les dictateurs, les mégalomanes, et les arrogants, d'une manière objective, par la confiance en soi et la confiance dans le Créateur des cieux et de la terre.

Les évolutions qualitatives dans nos relations avec les ennemis

:

1-Le souci premier des juifs d'Israël était la sécurité

Il y a des évolutions évidentes, criantes et qualitatives dans nos relations avec les ennemis. La première est que leur souci de sécurité s'est transformé en inquiétude de ne pas pouvoir rester. Et ceci est très clair. Ça veut dire qu'au sein de l'entité sioniste se pose la question de la survie de l'état d'Israël. Sans les mouvements de résistance ils en seraient encore (seulement) au souci de la sécurité. Maintenant, leur présence est en danger. C'est la première évolution qualitative par grâce à Dieu le Tout-Puissant : ils parlaient de sécurité avant, ils parlent de pouvoir rester maintenant.

A ce sujet, un des géants du commerce mondial leur donnait 2 milliards de dollars par an. Cette année, il leur a donné 4 milliards pour qu'ils puissent continuer à rester.

2- Les juifs d'Israël ont perdu la détermination.

La deuxième évolution qu'ils ont perdu la détermination. C'est quoi la

détermination ? Dans le passé, ils déclenchaient des guerres qu'ils achevaient en 4 heures, en 6 jours. Maintenant, ils commencent une guerre sans avoir de certitudes sur la durée de celle-ci. Ceci est la deuxième évolution, ceci pour avoir la certitude que Dieu n'abandonne pas les gens pieux. Il avait la détermination, maintenant l'ennemi sioniste l'a perdue. Il ne peut plus débiter et achever, il débute mais ne sait pas quand il achève, leur armée est encore puissante, mais elle a perdu sa détermination. Ceci transparaît dans ses déclarations,

« nous allons élargir l'assaut en fonction des circonstances, nous rencontrons une résistance... »C'est la deuxième réalisation.

3- L'équilibre de la terreur :

La troisième réalisation est qu'avant, ils nous attaquaient comme s'ils étaient en promenade, en toute sécurité et quiétude. Leur population était tranquille. Alors que maintenant ils ont peur comme on a peur, ils déclenchent les sirènes d'alarmes comme nous les déclenchons, ils se précipitent dans les abris comme nous nous précipitons dans les abris. On peut résumer la grande réalisation qui a pu voir le jour grâce à Dieu, à travers, d'une part, le fait que leur grand objectif était la sécurité et qu'il s'est transformé en pouvoir rester, et d'autre part, la terreur est maintenant équilibrée, des deux côtés et qu'ils ont de plus perdu la détermination. Et je prie Dieu le Tout-Puissant pour que ces victoires se multiplient, bien que la situation soit très douloureuse. Mais n'oubliez pas qu'en 20 heures, ils n'ont pas pu progresser et qu'ils ont subi des pertes conséquentes, et n'oubliez pas qu'un avion et plusieurs chars ont été détruits. Ceci veut dire, que les frères qui sont en train de combattre cette entité ont des armes antichars. C'est une chose qualitative qui n'existait pas auparavant. Ils ont commencé par les pierres et maintenant il y a des armes antichars, il y a des mines très

efficaces, et il y a des missiles, et selon leurs propres aveux, ces missiles peuvent atteindre des cibles à 60 kms, et ils pourraient atteindre le réacteur nucléaire. Hier ils ont atteint avec leurs missiles une base militaire.

Préparer tout ce qui est en notre pouvoir pour combattre l'ennemi :

Quand Dieu le Tout- Puissant dit :

« Préparez à leur rencontre ce que vous pouvez comme force »

coran. 60 (Sourate du Butin)

Un des leaders de Hamas a dit :

« Mon Dieu, nous avons préparé contre eux tout ce que nous pouvons, c'est donc Dieu qui se charge du reste »

Dieu ne nous a pas demandé de préparer des forces équivalentes mais, par Sa clémence, Il nous a demandé de préparer les forces qui sont en notre pouvoir, et c'est ce qui s'est passé, premièrement, eux, comme Dieu les décrit :

« 96 Tu trouveras les juifs plus attachés à la vie que tous les autres hommes, »

coran 2. (Sourate de la vache)

Alors que les gens pieux aiment la mort comme ils aiment la vie. C'est une chose très importante, on n'a pas entendu de voix de mécontentement, ils sont sous le feu des armes, sous embargo, affamés, dans le noir, malades, ensanglantés, et aucune voix ne s'est élevée pour faire des reproches à ceux qui mènent cette guerre, n'est-ce pas ? J'espère des gens qu'ils ne soient pas pessimistes mais optimistes, car il y a des réalisations d'importance que je vous ai résumées en trois points.

L'inquiétude qui a atteint les juifs d'Israël ces derniers temps :

Actuellement leur inquiétude est de pouvoir rester dans ce pays. Les croisés occidentaux sont restés dans ce pays 90 années puis ils ont quitté et l'affaire était réglée. La destinée avec le vouloir de Dieu ne sera pas pour eux. Ils vivent dans la terreur, 700 000 personnes habitent Beer-Shev'a qui est menacée par les missiles. Il y a de l'inquiétude. Cette inquiétude qui nous a atteint pendant les 50 années passées, eux commencent à la ressentir, et l'immigration négative voit ses chiffres augmenter, ils retournent par millions dans leurs pays d'origine.

C'est pour cela, que faire de cette personne qui vient pour mourir ? Je me rappelle d'une histoire ancienne du temps de Moshé Dayan, un combattant « fidaii » est entrée, et il a réussi à tuer 16 colons, et le jour même il y avait une réunion de la Knesset, et lorsque le ministre de la défense est entré (les députés) l'ont interpellé « où étais-tu ? » « où est ton armée ? » et il a répondu calmement : « que puis-je faire de quelqu'un qui est venu pour mourir ? Le plus que je peux faire, c'est menacer quelqu'un de mort, mais lui, il est venu pour mourir que puis-je faire ? »

C'est pour cela qu'ils ont dit : elle a commencé avec l'être humain puis entre des avant-bras puis entre deux cerveaux, le plus lâche des hommes est celui qui pointe la croix d'un viseur sur une cible puis appuie sur un bouton qui sème la destruction. Maintenant la guerre est entre deux cerveaux, alors qu'elle était entre deux avant-bras, la guerre a commencé entre des hommes puis entre des avant-bras puis entre deux cerveaux et elle est revenue à une guerre entre hommes.

Leur peur de la mort :

Dans la guerre du sud Liban, le rapport préparé par eux dit : 3000 personnes ont ridiculisé la plus grande armée de la région, et la quatrième armée du monde. L'être humain quand il veut se défendre, quand il veut ridiculiser l'opresseur, Dieu lui donne la capacité de le faire, avec la volonté de Dieu. Nous implorons le Seigneur pour qu'ils soient vainqueurs.

Mes chers frères, Dieu le Tout-Puissant dit d'eux :

« 96...chacun d'entre eux souhaiterait pouvoir vivre mille ans, mais une telle durée ne lui épargnera pas le châtement et Dieu voit tout ce qu'ils font

»

coran 2, (Sourate de la vache)

«-14 Tous ne vous combattront que retranchés dans des cités fortifiées ou de dernière des murailles. Leurs dissensions internes sont extrêmes. Tu les croirais unis, alors que leurs cœurs sont divisés. C'est qu'ils sont des gens dépourvus de raison” coran 59.

Leurs agressions des autres, fait partie de leur entité :

Mes frères, Dieu le Tout-Puissant dit :

« 78 : Les mécréants parmi les fils d'Israël ont été maudits par la bouche de David et de Jésus fils de Marie, parce qu'ils désobéissaient et transgressaient. »

coran 5. (Sourate de la Table)

L'oppression fait partie de leur entité, Dieu le Tout-Puissant dit :

« 13 : et Il vous accordera d'autres choses encore que vous aimez bien : un secours [venant] d'Allah et une victoire prochaine. Et annonce la bonne nouvelle aux croyants. »

Ceci est la victoire première, quelle est son origine ? La réponse est que la victoire vient de Dieu seul, la preuve :

« 10- Il n'y a de victoire que de la part d'Allah. »

coran 8.

«160 : Si Allah vous donne Son secours, nul ne peut vous vaincre. »

coran 3.

Le secours qui vient de Dieu le Tout-Puissant et son prix

1- si vous faites triompher de Dieu, Dieu vous fera triompher

Quel le prix à payer pour triompher ? Voici des paroles complètes, répressives et probantes :

« 7- si vous faites triompher [la cause] de Dieu, Dieu vous fera triompher »

coran 47.

Dieu n'a nul besoin de nous pour triompher. Les savants de l'islam disent : " Si vous faites triompher Sa religion, Il vous fera triompher" Quand tu renonces à utiliser l'argent de l'usure (Riba) tu fais triompher la cause de Dieu, quand tu fais tes 5 prières quotidiennes chez toi devant tes enfants, tu fais triompher la religion de Dieu, quand tu arrêtes les médisances tu fais triompher la religion de Dieu :

« 7- si vous faites triompher [la cause] de Dieu, Dieu vous fera triompher »

coran 47.

Ceci d'une part.

2- Celui qui veut triompher de plus fort que lui

Il y a un autre prix à payer, ce que je viens de dire concerne votre relation avec le Créateur, mais en ce qui concerne votre relation avec les autres êtres humains

:

« Vous ne triomphez et vous ne recevez votre subsistance que grâce aux faibles d'entre vous »

Hadith rapporté par Al boukhari, selon Mosaab Ibn Saad.

Une société où il y a des faibles, si vous nourrissez un faible qui a faim, si vous lui procurez des habits, s'il est opprimé et que vous le faites triompher, s'il est sans abris et que vous le logez, s'il est ignorant et que vous lui donnez accès au savoir. Ce faible si vous le faites triompher alors qu'il est en état de faiblesse, et qu'il ne peut pas demander des comptes, il est faible, vous pourriez l'ignorer et l'abandonner à mourir de faim, vous pourriez l'écraser. Il est faible et vous êtes plus fort que lui, quand vous le faites triompher, quand vous vous montrez généreux à son égard, quand vous le nourrissez, quand vous le soignez, quand vous lui procurez un toit, quand vous lui donnez [accès au] le savoir, quand vous lui rendez justice face à l'oppresseur. Alors Dieu nous donne une récompense du même genre que vos actions, il nous fait triompher sur plus fort que nous. Si on veut vaincre celui qui est plus fort que nous, on doit absolument faire triompher celui qui est plus faible que nous.

Dieu fait triompher la nation mécréante mais juste

Je jure par Dieu qu'une société où il y a des injustices ne peut pas rêver de triomphe, je ne suis pas pessimiste, une société où il y a de l'injustice..., c'est pour cela que certains savants ont dit : Dieu fait triompher la nation mécréante mais juste sur la nation musulmane mais injuste.

Vous voulez savoir pourquoi eux sont forts dans leurs sociétés ? C'est parce que le faible chez eux, ils le font triompher et le pauvre ils le nourrissent, c'est

pour cela que le premier point du prix de la victoire est :

« 7- si vous faites triompher [la cause] de Dieu, Dieu vous fera triompher »

coran 47.(Sourate Mohammed)

Deuxièmement :

« Vous ne triomphez et vous ne recevez votre subsistance que grâce aux faibles d'entre vous »

Hadith rapporté par Al boukhari, selon Mosaab Ibn Saad.

Dans votre Entreprise vous avez quelqu'un de pauvre vous pouvez lui donner un salaire de 6000 Livres, et le travail se trouve dans la banlieue de Damas, le coût des transports est 1200 Livres, ce qui veut dire qu'il ne lui reste que 4800 Livres, que peut- il faire avec ce montant ? Il est obligé d'être consentant car il meurt de faim, mais quand vous lui donnez son droit, quand vous lui donnez ce qui suffit à sa dignité humaine, Dieu vous fait triompher sur ceux qui sont plus forts que vous. Je jure par Dieu que j'ai visité une usine à Alep , son propriétaire m'a informé que le salaire minimum est de 20000 Livres et peut atteindre 70000 Livres, il a juré par Dieu que le carnet des ventes est rempli pour les 6 mois à venir et tout est payé, parce qu'il a donné à ces travailleurs pauvres le minimum requis, 20000 Livres et il peut atteindre 70000 Livres et son usine connaît une opulence divine. Une règle générale : si vous voulez triompher sur plus fort que vous alors faites triompher ceux qui sont plus faibles que vous.

« Vous ne triomphez et vous ne recevez votre subsistance que grâce aux faibles d'entre vous »

Hadith rapporté par Al boukhari, selon Mosaab Ibn Saad.

Les conditions du triomphe

1- La foi en Dieu

Deuxième chose, ce triomphe a des conditions. La première est la foi. La foi qui porte à l'obéissance à Dieu, une foi qui se traduit en comportement, en attitude, en renoncement, en don, en lien, en boycott, en satisfaction, donner pour [satisfaire] Dieu, et priver pour [satisfaire] Dieu, être satisfait de ce qui satisfait Dieu et se fâcher pour ce qui fâche Dieu, établir les liens qui satisfont Dieu et les ruptures qui satisfont Dieu, à ce moment seulement ta foi s'est traduite en comportement, en une attitude, en une action, c'est pour cela :

« 47,... et c'était Notre devoir de secourir les croyants.... »

Coran 30.(Sourate des Romains)

L'expression

« et c'était Notre devoir »

fait trembler le cœur, Dieu le Tout-Puissant a créé pour vous un droit sur Lui-même, il vous a dit d'exiger de Lui ce droit :

« 47,... et c'était Notre devoir de secourir les croyants.... »

Coran 30.

«147- Et jamais Dieu ne donnera une voie aux mécréants contre les croyants. »

coran 4.

« Oh Moadh, sais-tu quel est le droit que les êtres ont envers Dieu ? Et quel est le droit de Dieu à l'égard des être ? J'ai dit : Dieu et son messenger seuls ont le savoir, il a dit : Le droit des êtres à l'égard de Dieu est de l'adorer et ne pas lui associer de divinité, et le droit de Dieu à l'égard des êtres et de ne pas châtier ceux qui ne lui associent aucune divinité »

Rapporté par Al Boukhari et Mouslim selon Moadh qu'il soit agréé par Dieu.

« 33- Or jamais Dieu n'est enclin à les châtier tant que tu es parmi eux. »

Tant que la tradition prophétique est appliquée dans leur vie, ils sont prémunis contre le châtement de Dieu. C'est pour cela que la première des conditions du triomphe est la foi. Mais quelle foi ? La foi qui se traduit en travail (action), en attitude, en renoncement, en don, en lien, en boycott, en satisfaction, ceci est la première condition. Mais malheureusement cette condition est nécessaire mais pas suffisante, pour donner une image si vous avez une bouteille de gaz, est ce que vous pouvez cuisiner avec ? Il vous manque le brûleur, tous ces ingrédients sont nécessaires, ils sont des conditions nécessaires pris à part mais insuffisants tous seuls. Le brûleur sans bouteille ne peut rien et le contraire est vrai aussi. La foi est donc une condition nécessaire mais pas suffisante.

2- Préparer les forces permises

La deuxième condition :

« 60: Et préparez [pour lutter] contre eux tout ce que vous pouvez comme force »

Coran 8.(Sourate du Butin)

Ils ont préparé pour lutter contre nous et nous n'avons rien préparé, ils ont préparé des armes, à défragmentation, à matière fissile, incendiaires, pénétrantes, des bombes bactériologiques, des bombes à défragmentation, au sud Liban ils ont largué des millions de bombes à défragmentation qui explosent tous les jours. Alors mes frères, eux, ils ont préparé pour lutter contre nous, ils agissent dans l'ombre pendant que nous dormons à la lumière du soleil. Ils possèdent la plus mauvaise des marchandises mais ils ont réussi à la vendre de la plus belle façon. Alors que nous possédons la meilleure des marchandises et nous avons été des marchands pitoyables, c'est pour cela que la première

condition qui est la foi ne suffit pas, elle est nécessaire mais pas suffisante. La deuxième condition est que nous préparions à leur rencontre :

« 60: Et préparez [pour lutter] contre eux tout ce que vous pouvez comme force »

Coran 8.

les causes de ce que nous subissons aujourd'hui

Ce que nous subissons ces jours-ci sont le fruit d'erreurs, qui datent de deux cents ans exactement. Ils ont préparé pour nous affronter alors que nous n'avons rien préparé, ils ont préparé un avion en 1960, un (B52) qui décolle des Etats-Unis qui bombarde n'importe quel pays en Asie et retourne aux Etats-Unis sans avoir besoin reprendre de carburant. Ils ont préparé pour nous affronter et nous n'avons rien fait, ils ont préparé des satellites, ils ont préparé des bombes qui rendent perplexes les cerveaux humains, alors mes frères Dieu a dit :

« 60: Et préparez [pour lutter] contre eux tout ce que vous pouvez comme force »

Coran 8.

Comme toute demande divine est une obligation. Nous avons été négligents dans cette affaire, je jure par Dieu que j'ai été surpris hier d'apprendre qu'ils avaient des armes antichars, j'ai été surpris par des mines efficaces, j'ai été surpris qu'ils abattent un avion. Ce sont des choses qui remplissent le cœur de foi en Dieu, leurs armes sont de leur fabrication, ceci veut dire qu'ils ont préparé pour lutter, et un de leurs grands responsables a dit : Oh mon Dieu nous avons préparé ce que nous avons pu de rien. »

Des armes de leur fabrication, ils ont commencé par des cailloux et ils ont maintenant des missiles qui peuvent atteindre le réacteur nucléaire de Tel-Aviv.

Ce sont des choses, avec la volonté de Dieu, qui vont nous faire entendre de bonnes annonces et ils ont dit : " Attendez de bonnes nouvelles.

Les différents types de triomphe

1. Le triomphe méritoire

Mes frères, nous avons maintenant une deuxième question, à savoir les catégories de triomphe. Tout d'abord une guerre entre deux vérités ne peut pas avoir lieu car la vérité n'est pas multiple, c'est impossible. La guerre entre le vrai et l'illégal ne peut durer, car Dieu est avec le vrai, et la guerre entre choses illégales ne se termine pas. Nous disons qu'il y a la vérité méritée. Si vous avez la foi qui plaît à Dieu et que vous préparez ce que vous pouvez pour lutter contre votre ennemi, vous présentez à Dieu les deux conditions de triomphe, donc si vous vainquez ceci s'appelle la victoire méritée.

« 123. Allah vous a donné la victoire, à Badr, alors que vous étiez humiliés.... »

Coran 3.

2- Le triomphe par faveur divine

Alors que si vous ne méritez pas la victoire Dieu est capable de vous faire triompher un triomphe par faveur divine. Hier j'ai invoqué Dieu en disant :

« Mon Dieu, si on ne mérite pas le triomphe alors fais nous triompher par ta faveur divine, ne fais pas jubiler nos ennemis sur nous, Mon Dieu c'est une guerre décisive, c'est comme si Gaza défendait tout le monde musulman et le monde arabe en entier, et si les juifs d'Israël triomphent, puisse Dieu nous en préserver, ils vont récupérer leur fierté d'avant alors qu'il l'avait perdue dans la guerre du sud Liban. C'est une guerre très importante pour nous et pour eux et s'ils ne triomphent pas, ils ne seront plus une force dissuasive et ce sera

l'annonce d'autres triomphes.

Premièrement il y a le triomphe mérité :

« 123. Allah vous a donné la victoire, à Badr, alors que vous étiez humiliés.... »

Coran 3.

Il y a un deuxième type de triomphe à savoir par faveur divine :

3- Le triomphe universel

Nous avons un autre type de triomphe ; les belligérants sont mécréants, athées, crapuleux, une des deux équipes a des armes dont la plus développée est un hélicoptère qui a un rayon d'action maximum de 7 kms et l'autre équipe dispose de blindés dont le rayon d'action est de 3 kms, un seul hélicoptère peut détruire mille chars, qui va gagner ? le plus fort, celui qui possède les armes les plus fortes, celui qui est bien entraîné, celui qui a la meilleure tactique, celui qui a des satellites, ce triomphe est appelé un triomphe universel (logique) il n'a absolument aucune relation avec la religion, et ce type de triomphe est hors de notre propos ici, un triomphe universel entre deux armées athées, c'est le plus fort, le plus intelligent, le mieux équipé, qui a le plus d'hommes qui l'emporte. Nous avons le triomphe mérité, le triomphe par faveur divine et le triomphe universel.

4- le triomphe dogmatique

Si on prend le cas d'un savant de renom parmi les savants des sciences islamiques et du Hadith (tradition prophétique), qui se trouve chez lui qui a rempli sa mission éducative et de jihad avec ses enfants et son épouse, et qui est tué par un missile, qui tue en même temps 14 autres personnes, celui-ci est mort en ayant la foi de l'unicité, il est décédé en accomplissant l'adoration divine, il est

trionphant auprès de Dieu, un triomphe dogmatique. Le triomphe est donc méritoire, par préférence divine, universel et dogmatique.

Les plus grands fruits du triomphe

Mes frères, si nous triomphons que va-t-il se passer ?

« 55- Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait les bonnes œuvres qu'Il leur donnerait la succession sur terre comme Il l'a donnée à ceux qui les ont précédés. Il donnerait force et suprématie à leur religion qu'il a agréée pour eux. Il leur changerait leur ancienne peur en sécurité. Ils M'adorent et ne M'associent rien... »

Coran 24.

Il y a la successibilité, il y a la consolidation et la sécurisation qui sont les résultats naturels de ce triomphe : La Successibilité, la consolidation et la sécurité

Il n'y a avec le péché continué que la tombe

Le deuxième sens très précis :

« 11. ... En vérité, Allah ne modifie point l'état d'un peuple, tant que les [individus qui le composent] ne modifient pas ce qui est en eux-mêmes. »

Coran 13.

Si nous changeons ce qui est en nous même, alors nous mériterons la victoire. Croyez-vous que le problème du monde musulman ; 1 milliard et 500 millions sur terre, ...ceux qui pensent que leur problème n'est pas soluble sont faibles, leur problème est résolu dans le Saint Coran :

« 46 : Ils ont certes comploté. Or leur complot est (inscrit) auprès d'Allah même si leur complot était assez puissant pour faire disparaître les

montagnes... »

Coran 14.

Dieu le Tout- Puissant dit :

« 120 : Qu'un bien vous touche, ils s'en affligent. Qu'un mal vous atteigne, ils s'en réjouissent. Mais si vous êtes endurants et pieux, leur manigance ne vous causera aucun mal. »

Coran 3.

Mes chers frères, le péché avec la patience, c'est-à-dire la servitude ne sont suivis que par la tombe, et l'obéissance à Dieu avec la patience finit par le triomphe :

« 120: ... Mais si vous êtes endurants et pieux, leur manigance ne vous causera aucun mal. »

coran 3.

Ce sont là quelques points significatifs que j'ai voulu mettre entre vos mains. Il y a une évolution significative et des réalisations très importantes grâce à la résistance, et ce résistant est le remède contre l'oppression de l'opresseur. De nos jours dans les guerres conventionnelles, l'armée d'un pays émergent ne peut pas vaincre une puissante armée, il y en a qui pense faire suivre aux armées conventionnelles, cette stratégie dans la résistance. Le résistant surprend à n'importe quel endroit, il surprend sans qu'on s'y soit préparé, c'est pour cela mes frères le prophète(S) dit :

« Celui qui meurt sans avoir combattu et qu'il n'y a même pas pensé meurt sur une voie de l'hypocrisie »

[Mousslim, selon Abou Houraïra]

Mais parmi la clémence de Dieu pour nous :

« Celui qui équipe un combattant sur le sentier de Dieu a combattu, celui qui prend soins des proches d'un combattant à sa place a combattu »

[selon Zaïd ibn Khaled]

Un des frères a reçu une lettre hier qui l'a fait pleurer : si tu ne peux pas avoir l'honneur d'être un cavalier de plein jour, essaye au moins d'être un adorateur de nuit, tu invoques pour eux, fais la prière surérogatoire de nuit et invoque Dieu pour eux. Donc première chose :

« Celui qui équipe un combattant sur le sentier de Dieu a combattu »

[selon Zaïd ibn Khaled]

Et si quelqu'un insiste pour leur donner un peu de son argent, Dieu le guide vers une voie propre pour ceci, ne me dites pas comment y arriver ? Si vous voulez leur donner un peu de votre argent, la voie est facile et évidente. Donc :

« Celui qui équipe un combattant sur le sentier de Dieu a combattu, celui qui prend soins des proches d'un combattant à sa place a combattu »

[selon Zaïd ibn Khaled]

Si un jeune de Cisjordanie ou de Gaza étudie chez nous, et qu'ils n'ont pas les moyens de continuer à subvenir à ses besoins pour les études, aidez-le, si vous l'aidez en lieu et place des siens, alors vous aurez combattu :

« Celui qui équipe un combattant sur le sentier de Dieu a combattu, celui qui prend soins des proches d'un combattant à sa place a combattu »

[selon Zaïd ibn Khaled]

Si vous ne pouvez pas le faire, priez pour qu'ils triomphent, car les invocations d'un frère pour son frère en son absence sont exhaussées, c'est le minimum que

vous pouvez faire en plus d'aider ceux qui résident chez nous dans notre pays parmi les étudiants. Vous pouvez leur donner de votre argent, et il y a une autre étape que j'espère sera possible dans l'avenir, qui est d'être avec eux sur le champ de bataille. Mes chers frères, celui qui ne s'intéresse pas aux affaires des musulmans, n'est pas un des leurs.

Louange à Allah, Le Seigneur de l'univers